

Fecha: 05-01-2026
Medio: La Estrella de Concepción
Supl. : La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Diputado rechazó intervención de EE.UU.

Pág. : 5
Cm2: 155,8
VPE: \$ 213.779

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida

Diputado rechazó intervención de EE.UU.

El diputado por el distrito 20 y miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara, Félix González, señaló que "no se puede ignorar que quien ha sido capturado en Venezuela es un dictador y que el gobierno venezolano que sigue en el poder es ilegítimo. Esto puede ser muy esperanzador para millones de ve-

nezolanos".

No obstante, manifestó que "lo otro que no se puede ignorar es que es una tragedia y una mala noticia esta intervención militar de Estados Unidos. No podemos avalar una intervención militar unilateral en un país latinoamericano. Si hoy fue Venezuela, mañana puede ser otro país".

Por lo tanto, manifestó que "esperamos que los organismos internacionales como la OEA y la ONU condenen esta intervención unilateral de Donald Trump en territorio extranjero y que va contra del Derecho Internacional. Esperamos que estos mismos organismos internacionales ayuden a una salida pacífica y que se

restablezca la democracia en Venezuela", cerró. Cabe señalar que los Gobiernos de Chile, Brasil, Colombia, España, México y Uruguay rechazaron ayer "las acciones militares ejecutadas unilateralmente en territorio de Venezuela", en las que fue detenido Maduro. "Expresamos nuestra profunda preocupación y re-

chazo frente a las acciones militares ejecutadas unilateralmente en territorio de Venezuela, las cuales contravienen principios fundamentales del derecho internacional, en particular la prohibición del uso y la amenaza de la fuerza, el respeto a la soberanía y a la integridad territorial de los Estados", manifestaron. ☉